
市渡小「親父の会」からより 

今年も親父の会では、子どもたちのために、学校スキー場の草刈りなど、整備活動を行い

たいと思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １回目は、６月１日（土）に「スキー場の草刈り」を行います。 

この日は、終了後に BBQ を PTA と合同で計画をしております。こちらへの参加もお願い

いたします。作業に参加できる方は、軍手や長靴などをご持参ください。 

※  地域の皆様へ 

 昨年度は、学校スキー場の草刈りにご協力いただき、心よりお礼申し上げます。 

今年度につきましても、ご協力いただいた皆様に、万が一、事故・けが等があった 

場合の保険を検討しています（ＰＴＡ会員は加入済みです）。その準備に今少し、 

時間が必要ですので、６月の草刈りはＰＴＡで行う計画です。秋の草刈りにつきま 

しては、是非、皆様のご協力をお願いしたいと思っておりますので、どうぞよろし 

くお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 令和６年５月１４日 Ｎｏ.１ 市渡小学校 学校運営協議会 

 

『コミュニティ・スクール ＝ 地域とともにある学校』 

本校の学校運営協議会は、保護者や地域住民の意向を把握して学校への意見をいただいていた「学

校評議員会」と一体となり、令和元年度に発足しました。地域と学校・保護者が共に手を取り合い、

子どもを育てていくことを目指しています。 

 

 

 

 

 

北斗市の学校運営協議会は、 

・学校長が作成する学校運営基本方針の承認にかかわること 

・地域に貢献して学校と地域との結びつきを深めていくことなどに取り組みます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年度 市渡小学校運営協議会の皆様（学校評議員も兼任） 

○ 花巻 菊夫 さん（市渡本町町内会長） ○ 岡  陽子 さん（大野幼稚園長） 

○ 吉田 大樹 さん（市渡小ＰＴＡ会長） ○ 澤村 邦史 さん（親父の会代表） 


